

Die Gemeinschaft der Wüstenbewohner Desert Dwellers Community

24.11.2021 Botschaft von Mutter Elisabeth

übersetzt von L. Harder (Original ist als Video und PDF Datei auf der Webseite www.heartdwellers.org zu finden).



Lieber Herr, gib uns die Kraft, wenn wir schwach sind, die Liebe, wenn wir uns verlassen fühlen, und den Mut und die göttliche Weisheit, mutig hinauszugehen und alles zu verkünden, was Du für uns getan hast. Danke, dass Du uns den Sieg in Dir geschenkt hast. Amen.

Liebe Brüder und Schwestern des Höchsten Gottes, hier ist Mutter Elisabeth, und wie Kaleb in der Bibel hat uns Gott eine andere Aufgabe im hohen Alter gegeben. Ehrlich gesagt, ich bin müde und schwach und will einfach nur mit ein bisschen des Häagen Dazs, [was ein amerikanisches Eis ist] ins Bett kriechen, aber wenn ich darüber nachdenke, wie Moses 12 Spione nach Kanaan geschickt hat, einen von jedem der Stämme Israels, um das Gebiet auszukundschaften. Alle Spione waren sich [bezüglich] des Reichtum des Landes einig, aber zehn von ihnen sagten, Israel könne es nicht erobern, weil seine Bewohner zu mächtig seien und ihre Städte wie Festungen seien. Nur Kaleb und Josua wagten, ihnen zu widersprechen. Kaleb brachte das Volk vor Mose zum Schweigen und sprach: 'Wir sollten hinaufziehen und das Land in Besitz nehmen, denn wir können es gewisslich tun.'

Die Riesen, die Kanaan besetzten, waren dem Volk Gottes in keiner Hinsicht gewachsen. Kaleb war körperlich stark, bis ins hohe Alter kräftig und raffiniert sowie genial im Umgang mit Problemen. Vor allem aber folgte er Gott mit seinem ganzen Herzen.

Kaleb wusste, wenn Gott ihm eine Aufgabe gab, würde Gott ihn mit allem versorgen, was er brauchte, um diese Mission zu erfüllen. Kaleb hat sich für die Wahrheit eingesetzt, selbst wenn er in der Minderheit war. Um für die Wahrheit einzustehen, müssen wir oft allein [mit unserer Ansicht] stehen. Es ist das WOWSE-Konzept, [die Abkürzung für 'With or Without Someone Else', das da bedeutet] mit oder ohne jemand Anderen. Warum erzähle ich euch die Geschichte von Kaleb? Weil wir von seinem Beispiel lernen können, dass unsere eigene Schwäche ein Einströmen von Gottes Kraft bringt und es lehrt uns, Gott treu zu sein, und im Alter von 85 Jahren bat Kaleb Gott um eine andere Aufgabe.

Das ist die biblische Geschichte, die mir durch den Kopf ging, als der Herr mir sagte, dass es Zeit für euch alle ist, an Meiner Wüstengemeinschaft und Meinem Dienst zu arbeiten. Ich bitte Jesus, uns allen eine Erfrischung Seines Geistes und der Bereitschaft sowie des Glaubens Kaleb zu verleihen. Ich fragte: „Wo fangen wir an, Herr?“

Er gab mir genaue Träume und Visionen, wie das Land aussehen würde und wie wir die

Gemeinschaft aufbauen sollten. Die Menschen, denen wir dienen und helfen würden, wären wie keine, die wir je zuvor erlebt hatten. Es wird dämonische Befälle geben, mächtige Hochburgen seit Generationen und tief verwurzelte Hexerei in Familien, die über Generationen weitergegeben wurden. Ich dachte: „Herr, habe Erbarmen mit diesen kostbaren Seelen!“

Gleichzeitig hat Jesus uns gesagt, dass es Wunder, Heilungen und Befreiungen geben wird, wie wir sie noch nie gesehen haben. Alles, was wir tun müssen, ist bereit zu sein, mit Ihm zusammenzuarbeiten und in Einheit mit Seinen Gnaden zu arbeiten.

Also gingen wir ohne jegliches Geld und mit großem Glauben an Gott los, um einen Vertrag auf das Land, das uns der Herr gezeigt hatte, abzuschließen, ohne die Gelder zu haben, um den Kauf abzuschließen, geschweige denn irgendetwas darauf zu bauen oder die Menschen in der Gegend zu ernähren.

Wir wenden uns an euch, liebe Familie, um uns zu helfen, die Mission des Herrn zu vollenden. Wir brauchen eure Gebete und eure Unterstützung, um diese lieben Seelen aus einer lebenslangen Gefangenschaft zu befreien. Diese Vergessenen leben unter den erbärmlichsten Bedingungen und unsere Aufgabe ist es, Gottes Liebe und Seinen Frieden [mit ihnen] zu teilen und sie zu Seinen Füßen zu bringen, damit sie Seine unendliche Barmherzigkeit und Sein mitfühlendes Herz für sie erfahren, damit ihr ewiges Ziel und Bestimmungsort der Himmel ist und nicht die Feuer der Hölle.

Gott segne euch, ihr Lieben, und möge das Licht Christi überall um euch scheinen.
[Hier noch ein Hinweis: Den Spendenlink findet ihr unten in der Videobeschreibung].

Hilf uns die Gemeinschaft der Wüstenbewohner aufzubauen, spende bitte an:
<https://gofund.me/9c6beec>

Heartdwellers Germany Facebook: <https://www.facebook.com/groups/3180261212189308>

Heartdwellers Germany YouTube: <https://www.youtube.com/watch?v=1z9enWKQvW0>

Heartdwellers G Prayerroom YouTube: https://www.youtube.com/channel/UCxGSobOvfBu_MBBH4B6WoMg

Wenn du die PDF Datei von dieser Botschaft per E-Mail zugesandt haben möchtest, dann schreibe uns unter heartdwellersgermany@gmail.com.

Originalvideo: <https://www.bitchute.com/video/QpXES5yOqJPq/>

Originaldatei: <https://nebula.wsimg.com/2278bd075e57acdc47721506dc68159d?AccessKeyId=DEE07ECD52C1F22EA660&disposition=0&alloworigin=1>

Homepage:

<https://heartdwellers.org/home-.html>

<http://search.stillsmallvoicetriage.org/>

<https://www.stillsmallvoicetriage.org/>

Blog: <https://heartdwellingwithjesus.wordpress.com/about/>

StillSmallVoice auf BitChute: <https://www.bitchute.com/channel/LFuaxHA1eF3k/>

StillSmallVoice auf FB: [web.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks](https://www.facebook.com/Heartdwellers/?ref=bookmarks)

StillSmallVoice auf Instagram: [instagram.com/jesusheartdwellers/](https://www.instagram.com/jesusheartdwellers/)

StillSmallVoice auf Twitter: twitter.com/heartdwellers18

Clare und Ezekiel du Boris auf Soundcloud Page: soundcloud.com/user-749352304

Unter folgendem Link könnt ihr für den Dienst von Clare und Ezekiel Du Bois spenden oder auf der Homepage:
<https://heartdwellers.org/donate-1.html>

Unter folgendem Link kannst du gerne unseren Dienst Heartdwellers Germanay – HG unterstützen:

www.paypal.me/spendeheartdwellersg

oder auf unser Vereinskonto bei der Volksbank:

Heartdwellers Germany n.e.V.

DE62 4726 0121 8350 9848 00

BIC: DGPBDE3MXXX

Verwendungszweck: Spende/Spendenbescheinigung ja/nein Falls Ja, bitte auch den Vor- und Nachnamen angeben

Hinweis: Spendenbescheinigungen werden Ende des Jahres ausgestellt.